

Antrag Nr. 17-O-06-0003

SPD-Fraktion

Betreff:

Buslinienführung durch Auringen

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dass bei einer außerordentlichen öffentlichen Sitzung mit dem einzigen Tagesordnungspunkt „Buslinienführung durch Auringen“ Vertreter von ESWE Verkehr teilnehmen und die Auringer Bürger ihre persönlichen Anliegen und Argumente vorbringen können.

Ziel ist, den Mitgliedern des Ortsbeirates eine umfassende Entscheidungsgrundlage zu liefern und die Bevölkerung in den Prozess stärker einzubinden.

Begründung:

Eine Änderung der Bus-Streckenführung hätte für viele Bürgerinnen und Bürger unmittelbare Auswirkungen. Da die reguläre Linienführung durch „Alt Auringen“ sowie die Anbindung des „Tannenrings“ seit langem in der Kritik steht, initiierte der Ortsbeirat in seiner Sitzung vom 9. November einen Auftrag an ESWE-Verkehr, um alternative Linienführungen zu prüfen. Neben den Einschätzungen von ESWE ist uns die Berücksichtigung der Argumente und Meinungen der Bürger ebenfalls ein großes Anliegen. Dem möchten wir durch eine außerordentliche öffentliche Sitzung Rechnung tragen. Damit wird der Ortsbeirat in die Lage versetzt, die verschiedenen Argumente abzuwägen und eine fundierte Entscheidung treffen zu können.

Wiesbaden, 26.01.2017